

● 「親とつながる学習会」を開催しました

6月19日（水）本校視聴覚室で、学校運営協議会主催の「親とつながる学習会」を開催しました。当日は、本校校区の児童・生徒の保護者の方をはじめ教育委員会生涯学習課並びに市社会教育委員の皆様、校区小・中学校の先生等17名が参加しました。ありがとうございました。

大川会長のあいさつのあと、曾根校長がファシリテーターを務め、説明や模擬授業体験、親どうしの話し合いなど進めました。

テーマは「親子の楽しいコミュニケーションを考えよう」とし、家庭でも頭を悩ませる子どものスマホ・SNSの使い方と家庭での親子のコミュニケーションの仕方について、「LINE みらい財団」の資料を使って学びを深めました。あっという間の1時間30分でした。

【内容】

- ・ネットトラブル・不安の8つの例
- ・トラブルの要因となる行動の整理
- ・対策①設定の確認の大切さ
- ・対策②「自律」を目指したルールの工夫
- ・対策③「3つの視点」でのコミュニケーションのトレーニング（模擬授業体験）
- ・家庭でできること、親の役割

【参加者の感想】

「色々な視点からの考えを聞くことができ、危機管理の幅が広がりました。」

「世代による価値観の違いがあることを実感し、新たな視点を得ることができました。」

「LINEでは色々な受け取り方があることや、スローガンのルール、ネットの特性など、改めて考えるきっかけになりました。」

「グループでの話も、色々な意見が聞けてよかったです。」

【今後希望する内容】

「幅広い世代が参加していたので、学校に求めることや地域に求めることなどを聞いてみたいです。」

「リアルな苦勞や悩みを聞いてみたい。」

「子どもへの叱り方について興味があります。」

「実際に学校生活での困り事や子育てでの困りごとなど。」

学校運営協議会では、学校と地域の皆さんが力を合わせて学校の運営に取り組むことができるように、学校、地域それぞれの立場でできることを進めてまいります。今回の学習会をきっかけに、学校と家庭、地域が悩みを共有しながら一緒に取り組む場をたくさん作っていきたいと考えています。ぜひ、学校運営協議会に、保護者・地域の皆さんの思いや願い、困り感を教えてください！



☆多本校のHP、学校ブログ、PTA ブログでも情報を発信しています。ぜひ一度ご覧ください！☆多

学校 HP : <https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/>

ブログ : <https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/school-blog>

PTA ブログ : https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page_20220725021712

